

Díaz-Canel évalue les stratégies de travail à Pinar del Río



La Havane, 14 mai (RHC) - Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité Central du Parti et président de la République, s'est rendu samedi à Pinar del Río, dans le cadre d'un programme de travail qui l'a déjà conduit dans d'autres régions du pays.

L'objectif était d'évaluer les stratégies adoptées en janvier dernier pour faire face à la situation économique actuelle et promouvoir le développement de la province, en vue du bien-être de la population.

Accompagné de Manuel Marrero Cruz, Premier ministre, et de Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du comité central du parti, il a analysé les engagements pris il y a quatre mois, qui comprennent 12 lignes stratégiques.

Ils ont abordé la question de la production alimentaire, essentielle pour surmonter les obstacles imposés par le blocus économique et commercial des États-Unis contre Cuba et pour améliorer la qualité de vie des habitants de Pinar del Río.

Lors de la visite, le dialogue a également porté sur le renforcement des systèmes de production locaux, les programmes sociaux et les programmes de récupération des dommages causés par l'ouragan Ian au fonds de logement.

Le Premier ministre a déclaré que PinarDelRío est une province très touchée par les ouragans, qui continue d'exiger l'attention du gouvernement central, mais qui doit aussi connaître son potentiel et en tirer le meilleur parti.

Lors de la réunion, le gouverneur Rubén Ramos a présenté un rapport sur les progrès, les défis et les priorités pour la seconde moitié de l'année en cours, sur la base des engagements pris lors d'une réunion

similaire au début de l'année.

Rubén Ramos a affirmé qu'il était essentiel d'améliorer les systèmes de travail, en particulier dans les municipalités, où sont développées les actions prévues.

Le 12 janvier, le dirigeant cubain a indiqué que la première chose à développer dans la province est l'agriculture, tout en insistant sur les possibilités d'augmenter la production de biens et de services dans le calendrier actuel.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322640-diaz-canel-evalue-les-strategies-de-travail-a-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba